

L'ALBA-TCP va lancer une campagne médiatique contre le blocus de Cuba



La réunion a dû se tenir à distance en raison du Covid-19

La Havane, 1er juin, (RHC)- L'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité Commercial des Peuples, a décidé de mettre en place une stratégie médiatique pour condamner le blocus de Cuba par les États-Unis.

Le ministre vénézuélien de la Communication, Freddy Nájuez, a déclaré à la chaîne Venezolana de Televisión, que cet accord a été conclu lundi lors d'une réunion spéciale des présidents des chaînes de télévision et des médias publics de l'ALBA-TCP, tenue par visioconférence.

En ce qui concerne le prochain vote de l'ONU sur une résolution rejetant le blocus économique, commercial et financier que Washington inflige à Cuba, le ministre vénézuélien de la Communication a signalé que tous les pays membres de l'ALBA-TCP soutiendront par le biais des médias l'appel à la cessation de toutes les mesures coercitives unilatérales.

Il a également mentionné la construction de ce que l'on appelle l'ALBA numérique, une plateforme visant à faire face au problème des fake news, de la propagande et de la guerre médiatique à travers les réseaux sociaux.

À cet égard, il a souligné l'importance de faire face aux stratégies de pénétration, de diffamation et de stigmatisation contre les peuples et les processus progressistes.

Lors de son discours à la réunion, le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, Sacha Llorenti, a appelé à consolider l'unité stratégique dans le domaine d'une «tranchée d'idées, révolutionnaire et morale».

Sacha Llorenti a souligné le rôle important et essentiel du travail de communication pour faire face aux attaques médiatiques visant à justifier les agressions contre des nations souveraines.

«C'est une lutte pour notre indépendance, notre souveraineté, pour construire notre propre destin en défendant la vérité», a souligné le chef du bloc d'intégration, à propos de l'agenda de travail axé sur l'articulation communicationnelle et l'importance de travailler en commun.

Les pays de l'ALBA-TCP ont également abordé les défis de la téléformation en période de pandémie de Covid-19, en plus des guerres de troisième et quatrième génération à travers les réseaux sociaux, où s'impose la création d'une stratégie de la résistance pour la génération de contenus de combat.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259251-lalba-tcp-va-lancer-une-campagne-mediatique-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba